

Am ersten Wochenende im Januar luden die stp e.V. zur Neujahrsfeier in der Grillhütte Merscheid ein. Freitags fand eine Feier für alle Klienten der beiden Dienste, Ambulante Assistenz und Wohngemeinschaft Dörrwiese statt. Samstags konnten die Mitarbeiter einen schönen Abend genießen. Gute Stimmung brachte ein jeder mit und für leckeres Essen war an beiden Tagen gesorgt. Nochmal ein Dankeschön an das Küchenteam Marion Bastian und Uwe Andretta. Danke auch an alle Klienten für die rege Teilnahme. Wir wünschen allen ein frohes neues Jahr!

